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 １．開会　岡田繁夫会員 １．開会　岡田繁夫会員 １．開会　岡田繁夫会員 １．開会　岡田繁夫会員

 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長

 ３．ロータリーソング斉唱　「我等の生業」 ３．ロータリーソング斉唱　「我等の生業」 ３．ロータリーソング斉唱　「我等の生業」 ３．ロータリーソング斉唱　「我等の生業」

 ４．ロータリーの網領唱和　橘和宏会員 ４．ロータリーの網領唱和　橘和宏会員 ４．ロータリーの網領唱和　橘和宏会員 ４．ロータリーの網領唱和　橘和宏会員

 ５．会長挨拶　　加藤英秀会長 ５．会長挨拶　　加藤英秀会長 ５．会長挨拶　　加藤英秀会長 ５．会長挨拶　　加藤英秀会長
　

　学校ではｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞが流行っているようです。市内でも学級閉鎖があるように聞
いておりますので、また青木ﾄﾞｸﾀｰにｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞの現状と傾向・対策について卓話
をお願いできればと思います。
　今日はお客様のご挨拶、職業奉仕の卓話、ｾﾐﾅｰ報告がありますので、よろしく
お願いします。

10月13日(火)
橘　和宏

SAA 岡田繁夫・大井巳喜彦 ・副委員長

週　　報 
会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

　田中 欣一

職業奉仕委員長の牛尾克己委員長の卓話、また宮田博会員よりｾﾐﾅｰ報告がありました。

2009～2010年度 国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ 例会場

第9１9回
三郷市商工会館

例　　　会

URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070　　

本日の例会内容　職業奉仕委員会企画例会本日の例会内容　職業奉仕委員会企画例会本日の例会内容　職業奉仕委員会企画例会本日の例会内容　職業奉仕委員会企画例会

ロータリー特別月間

職業奉仕月間 米山月間職業奉仕月間 米山月間職業奉仕月間 米山月間職業奉仕月間 米山月間
地区ガバナー　大塚信郎

R I 会 長　 ジョン・ケニー

　皆さん、こんばんは。出席者が少なく淋しい例会が続いていますが、声を掛け
合って出席して頂きたいと思います。前年度の2770地区の出席順位の報告が届
いていますが、45番目でした。今年はそれ以上の順位を目指して頑張りたいと思
います。

 ６．幹事報告　　橘和宏会員 ６．幹事報告　　橘和宏会員 ６．幹事報告　　橘和宏会員 ６．幹事報告　　橘和宏会員

 第919回 第919回 第919回 第919回

　1．三郷市内関係からの報告
①  三郷市暴力排除推進協議会様より「平成21年吉川警察管内地域安全暴力排除推進大会」

 開催のご案内
日時 10月17日（土）　　午後2時から
場所 吉川中央公民館

②  三郷市国際交流協会様より「野菜を作りながら、いつでも畑で国際交流」も目的とし、さつま
 いもの収穫の開催

日時 10月18日（土）　　午前9時30分から
場所 国際交流農園

③  みさとﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ実行委員会様より「第41回みさとｼﾃｨﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ」の協賛について（依頼）
日時 2月7日（日）　雨天決行
場所 三郷市役所周辺

④  三郷市民まつり実行委員会様より「第8回実行委員会」開催のご案内
日時 10月26日（月）　　午後7時～9時
場所 三郷市商工会館2F　　第1会議室

　2．大塚ガバナー事務所からの報告
①  2008～9年度　年次報告書変更訂正のお願い

日時 10月17日（土）　　午後2時から
場所 吉川中央公民館

②  今年（平成21年7月1日以降）　物故会員の報告依頼
③  第2ｸﾞﾙｰﾌﾟLMご協力のお願い



　3．他ｸﾗﾌﾞ様からの報告
①  三郷WDﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様より週報の受領

　4．我がクラブからの報告
　①  10月20日(火)の例会場は、KTTに変更となります。

 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 大井巳喜彦委員長

 ８．米山奨学金授与 ８．米山奨学金授与 ８．米山奨学金授与 ８．米山奨学金授与

　桜小学校からｽﾀｰﾄしたﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙｷｬｯﾌﾟ回収活動は、ｲﾄｰﾖｶﾄﾞｰ三郷店さんにもご
協力いただいています。現在では5校の小学校が参加してくれています。その中で
も彦郷小学校は今までは自分たちで郵送していたそうですが、我がｸﾗﾌﾞで回収を
行っているという話が伝わり、とても喜んで頂けたようです。

　また、本日はららぽーと新三郷店にあるｲﾄｰﾖｰｶﾄﾞｰさんに伺って参りました。話
をしている中で、ららぽーととしては地域と連携してﾘｻｲｸﾙ活動をする計画がない
そうです。したがいまして、ﾖｰｶﾄﾞｰ新三郷店として店長決済ということでご協力の
依頼を行いました。

 ９．レインボーコンサート協賛金授与とお客様挨拶 ９．レインボーコンサート協賛金授与とお客様挨拶 ９．レインボーコンサート協賛金授与とお客様挨拶 ９．レインボーコンサート協賛金授与とお客様挨拶

金 海峰さん

梶原 義夫様



 １０．職業奉仕委員会卓話 １０．職業奉仕委員会卓話 １０．職業奉仕委員会卓話 １０．職業奉仕委員会卓話

　職業奉仕委員会 牛尾克己委員長

　本日は皆様の貴重なお時間を頂戴いたしまして、誠にありがとうござい
ます。実は10年前に妻のﾊﾟｰﾄ先で知的障害のお子さんをお持ちの方が
いらっしゃいまして、その子がﾋﾟｱﾉを習っていたんですが、ﾌﾟﾛ演奏家に混
ざって演奏したりするというので私も聴きにいったんです。すると、それが
とても素晴らしかったので「このままにしておくのはもったいない、皆さんに
聞いてもらおう」ということで、ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄを企画し開催しました。第1回
はあまり人は来ないだろうと期待していませんでしたが、実際は120名の
方がいらっしゃって下さいました。そして来てくださった方々に「是非また
来年も開催してください！！」と沢山のﾒｯｾｰｼﾞを頂きました。その声を聞
き「きっと同じような境遇の方が三郷市内にまだまだいらっしゃるかもしれ
ない、いや、三郷だけでなく近隣にもいらっしゃるかもしれない」と思いで
今まで開催して参りました。三郷中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様にご協賛いただけると
のことで、大変うれしく思います。どうもありがとうございました。

　まずTKCの経営革新ｾﾐﾅｰのご紹介をさせて頂きます。10月3日の読売新聞にも
載っていましたが、11月13日（金）に南越谷にて行います。色々な方が講師にい
らっしゃって、様々な課題を取り上げていきます。勉強になると思いますので、是非
参加してみてください。

　そして、今回は『だめな会社伸びる会社の法則』のお話をさせて頂きます。私が
以前読んで、とても印象深かった本です。例えばﾛｰﾀﾘｰのことも載っていて「ﾛｰﾀ
ﾘｰの会長の名刺を嬉々として人に見せる社長はだめ」ですよ、ということだったり、
確かに納得できる内容が多々あげられています。非常に面白い内容となっている
ので、自分の会社に当てはまらないか確認しながら読んでみてはいかがと思いま
す。

 １１．セミナー報告 １１．セミナー報告 １１．セミナー報告 １１．セミナー報告

　社会奉仕委員会　 宮田博委員長

 １２．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　出席委員会　岡田繁夫委員長　　16,500円　 １２．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　出席委員会　岡田繁夫委員長　　16,500円　 １２．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　出席委員会　岡田繁夫委員長　　16,500円　 １２．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　出席委員会　岡田繁夫委員長　　16,500円　

　梶原義夫様

　加藤英泉会長
　加藤地次会員

　大井巳喜彦会員 「本日、ららぽーと新三郷店にﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙｷｬｯﾌﾟ回収協力要請に行ってきました」

　見付春雄会員
　宮田博会員
　伊藤隆会員 「本日、早退致します。3Fまで疲れます」

　牛尾克己会員

　社会奉仕部門ではまず栗橋ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞについて江戸川の堤防を作っているそう
です。栗原ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞには会員が13名しかいないそうですが、それでも地域の人
たちに協力して頂き植樹をしているそうです。また浦和ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより秩父の宝登
山のふもとにﾛｰﾀﾘｰの森をつくろうということで、すでに大分計画が進んでいるよう
です。

「もう寒くなって外出にｾｰﾀｰが必要になってきました。会計事務所にとっては年末調
整、確定申告が近づいてきたなという感があります」

「11月3日の三郷市民まつりへのﾊﾞｻﾞｰの品物提供をよろしくお願い致します」
「橘さんﾛｰﾀﾘｰの網領よく出来ました。今日も用事があるので早退します」

｢季節の変わり目です。体調には十分注意してください」
「ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾝｻｰﾄ代表、梶原義夫様ようこそいらっしゃいました。10周年おめでとうござい
ます。ご成功を祈念いたします」

「突然お伺いし重要な時間、又、夕食まで頂戴しましてありがとうございました。本旨の
ご協力を賜り、心より感激いたしました。重ねてお礼申し上げます」

　奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ部門のｾﾐﾅｰが8月29日にﾗﾌｫｰﾚ清水園で行われたので参加して
参りました。ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄのお話があり、その後は各部門に分かれ話し合いが行わ
れました。



　大森弘治会員 「毎回参加できず、すみません」

　その他の協力者

 １３ １３ １３ １３．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長

　　第919回　会員24名　出席13名　欠席数9名　免除2名　出席率59.09％
　　第918回　出席修正率はMU0名により60．87％
　　第917回　出席修正確定率はMU4名により78.26％

酒井幸晴会員・山下勝矢会員・片野秀臣会員・岡田繁夫会員・橘和宏会員


